

Líbano reafirma apoyo y solidaridad con Cuba

Image not found or type unknown



Ghadi Khouri y Jorge Leon. Foto:PL

Beirut, 12 oct (RHC) El director general para Asuntos Políticos y Consulares del Ministerio de Asuntos Exteriores y Emigrados de Líbano, Ghadi Khouri, reafirmó hoy el apoyo y la solidaridad hacia Cuba.

Durante un encuentro con el jefe de la misión antillana aquí, Jorge León, ambas partes revisaron el excelente nivel de las relaciones bilaterales y valoraron las perspectivas para profundizar las coordinaciones en foros y eventos multilaterales.

Khouri y León analizaron la situación regional e internacional y confirmaron el interés y la voluntad para fortalecer los vínculos en beneficio de Cuba y Líbano.

Al mismo tiempo, el diplomático caribeño reiteró el agradecimiento por el acompañamiento en la lucha

del pueblo caribeño contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto desde hace más de seis décadas por Estados Unidos.

Los dos países establecieron relaciones en junio de 1960 con un intercambio de mensajes de felicitaciones por fiestas nacionales al más alto nivel de gobierno y la cancillería, además de la coincidencia en temas de interés común y apoyo mutuo de candidaturas en encuentros internacionales.

En el presente, la colaboración bilateral se concentra en lo comercial en la venta del tabaco cubano y en lo financiero a través del banco libanés Fransabank, presente en la isla desde 1995. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/301656-libano-reafirma-apoyo-y-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba